
 

                     

 

 

 

 

 

12月とは思えない暖かい日があったり、急に寒くなったり気候は安定しませんが、会員の皆様はいかがおすごしでし

ょうか？ 

さて、今号より、PTAだよりも配信となります。カラーでお届けできることが一番の利点だと思います。皆様に様々

な様子を観ていただこうと思います。10月～12月にかけては行事がたくさんありました！一部を紹介します。 

 

【稲作関係】 

5 月から始まった稲作も 10 月に稲刈りをし、11 月の田奈のみのりでお餅をつき、わらでわらぞうりを作りました。

みんな一生懸命作っていました。 

 

 

 

 

 

 

【150周年記念式典】 

11月 11日にみどりアートパークにて盛大に行われました。多くの方にお祝いいただき、すばらしい式典でした。 

【マラソン大会】 

12 月 9 日に第 1 回たなっ子マラソン大会が行われました。田奈小 PTA 本部役員 OB を中心に立ち上げた「たなっ

子応援団」の初めての行事となりました。約200名参加し、みんな笑顔で走っていました。 

 

 

 

 

 

 

【三校交流会】 

12月 13日にあかね台中学校にて、あかね台中・奈良の丘小・田奈小の3校のPTA本部役員と各校校長先生が集ま

り、懇親会を行いました。あかね台中学校を見学し、情報交換を行いました。最後に学校給食をみんなで試食しました。

美味しくいただきました。 

 

 

 

 

 

 

このような様々な行事を通して、改めて田奈小学校の素晴らしさ、地域の皆様・会員の皆様のご協力の温かさを実感し

ました。ありがとうございます。 

今年ものこりわずかとなりました。皆様、よいお年をお迎えください。 

PTA会長 佐々木 美穂 

令 和 5 年 １ ２ 月 ２ 5 日 
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ＰＴＡ会長  佐々木  美穂 

学 校 長  大 原 敦 子 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月の校内清掃では参加していただいた皆さんのおかげで、普段、清掃を行わない場所（窓の冊子、エアコンフィルター、昇

降口のすのこ下の掃き掃除、手洗い場など）の汚れを綺麗にすることができ、子どもたちが快適に過ごせる環境をつくることが

できました。 

10月の菜園整備では、草むしりと、6月に田奈菜園の空いているレーンの有効活用に 

植えたさつまいもを掘っていただき、お土産として持ち帰っていただくことができました。 

 ベルマーク集計サポートには 70名もご参加いただき、改めて皆さんのご協力に感謝い 

たします。集計が完了しましたら、子どもたちの役に立つ物に交換したいと考えています。 

来年の 3月にも校内清掃がありますので、引き続き、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

委 員 長 5-2 大和田  陽代    副委員長 4-1 山 口  直 子 

 

企画厚生委員会では、150 周年という記念すべき年ということもあり、9 月 23 日の土曜日に親子で参加できる手作り味噌

レッスンを実施いたしました。参加者の皆さまからは「親子でよい思い出ができた」、「楽しかった」など大変好評をいただきま

した。また、給食体験会では実際に給食を試食したり栄養士さんのお話を聞いたりと懐かしさを 

思い出しながら和やかな時間を過ごすことができました。 

その他、学年学級委員さんと合同 PTA 定例会を実施したり、オンラインで定例会を実施した 

りと今までにない取り組みを行ってきました。 

委 員 長 ３-２ 花 田  恵 美   副委員長 ５-１ 佐々木  永里子 

 

手作り味噌レッスン 

 

創立 150周年の記念イベントが盛りだくさんの今年度。 

広報誌 162 号発行に向けて広報委員一同、楽しみながら撮影に励んでいます！また、先生方や

地域、保護者の皆さま、各委員の皆さまにもご協力いただきながら、広報活動が出来ていることを

改めて実感しており、この場をお借りして感謝申し上げます。 

162号の広報誌が、子どもたちの笑顔溢れる誌面となる様、取り組んで参りますので、楽しみに

お待ちいただけたらと思います。 

委 員 長 ２-２ 皆 川  貴 子   副委員長 ２-１ 山 藤  裕 

 

日頃より地区校外活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。地区校外委員会では、こども 110番の家やマン

ガ看板、きをつけようマップの更新や、１０月には登校班指導のお手伝いをしました。 

これからも皆様の温かい見守りの中、子どもたちが安心して通学できるようにご協力とご指導をよろしくお願いいたします。 

Aブロック長（東村・馬場・大谷戸・西谷戸）          ５-２ 飯島 恵理 

Bブロック長（内田・中恩田・あさやま・堀之内・杉山・福昌寺） ４-３ 蜂谷  歩 

Cブロック長（熊の谷・堀の内公園）              ６-２ 三浦 幸生 

Dブロック長（井戸久保・西が谷公園）            ４-１ 谷畑 朝美 

 

今年度も９月から、来年度本部役員の選出が始まりました！保護者の皆様、推薦書のご協力をありがとうございました。候補

の皆様にはお電話でお話しさせていただいた後、今年も本部役員の皆さんから活動内容を直接聞ける「聞く会」を開催し、ご参

加いただきました。本部役員からの説明の後、質問疑問のやり取りがあり、終始和やかな雰囲気の会となりました。ご参加の皆

様ありがとうございました。 

皆様のご協力のお陰で、次期本部役員がほぼ決定いたしました。委員一同、心よりお礼申し上げます。 

４−３ 大 矢  恵 利 

 

 

ベルマーク活動集計作業 

田奈のみのり 

撮影風景 

役員推薦委員会 

学年学級委員会 
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地区校外委員会 
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「ヨイショー！ヨイショー！」 

11月 18日、爽やかな秋日和のもと、元気な子どもたちの声が校庭に響き渡りました。今年も無事に 5年生がたね

もみから育てたお米がお餅になり、まさに「みのり」を体感することができました。見学にきた低学年の子どもたちも

「わーすごい！」「５年生頑張って～」と歓声をあげ、あこがれの気持ちを抱いたことでしょう。 

田植えからお世話になった土志田さんご夫妻はじめ、地域の皆様のご協力あってのことです。心より感謝申し上げま

す。田奈小の魅力のひとつである「田奈のみのり」を今後も開催できるよう、私たち PTA役員一同もより一層努力し

てまいります。 

お手伝い内容 

大事なお米を一粒残さずせいろに入れ、 

かまどで蒸す作業や、つきあがったお餅の

成形作業をお手伝いしました。 

5年生のお餅つき 

地域の方や保護者の方のご協力のもと、

美味しいお餅ができました。 

150周年 田奈のみのりを終えて 

 

ＰＴＡ 副会長 森 口  敦子 

アツコ 

 
皆様のご意見、ご質問 

お待ちしております 

 

12 月 4 日に田奈交番からおまわりさんがいらしてくださり、「田奈交番おまわりさんとの懇話会」が行われ、運営

委員会メンバーが参加しました。田奈小学校区の犯罪・事故についてや、自宅でできる防犯対策についてのお話を聞か

せてくださった後、出席者からの質問に答えていただきました。不審者を見かけたときなど、110 番をためらう必要

はありません。すぐにでも青葉警察署か田奈交番にお電話をしてもよいとのことです。通報をきっかけに、警察から不

審者への声かけが行われることで、地域全体の防犯意識を高めることに繋がるようです。 

子どもたちにとって、より一層安心して過ごせるような地域づくりができればと思います。 

                          
 P T A 書 記 江籠  裕子 

 

もちTaNaくん 

「ご意見ご質問シート」については 

田奈小学校ホームページよりプリントアウトし 

ご活用くださいますようお願いします 

ＱＲコード 

または 

トップページ左側 

『ＰＴＡの活動』より 

お入りください 

おまわりさんとの懇話会 


